

PUBLI-REPORTAJE



CALIDAD, SERVICIO DE EXCELENCIA Y ENTORNO ÚNICO

# Vista Mar: Un imperdible para disfrutar la gastronomía en Maitencillo y Zapallar

Con más de ocho años en el corazón del borde costero de Maitencillo, el equipo del Restaurante Vista Mar, liderado por Raúl Andrade, se ha consolidado como un referente culinario para locales, turistas y visitantes de los alrededores.

En el borde costero de Maitencillo, con una ubicación privilegiada que regala vistas inigualables del océano Pacífico, se encuentra el Restaurante Vista Mar, un espacio que, tras más de ocho años de trayectoria, se ha convertido en un verdadero ícono de la gastronomía local.

Fundado y liderado por el empresario gastronómico Raúl Andrade, Vista Mar no es solo un lugar para comer; es una experiencia que combina sabores excepcionales, atención personalizada y un entorno que invita al relax y al disfrute. Su propuesta culinaria, basada en ingredientes frescos y de alta calidad, rinde homenaje a lo mejor de la cocina, con un énfasis especial en los productos del mar; tales como pescados y mariscos frescos, destacando la certificación de sello azul por Sernapesca, el cual fomenta el consumo responsable de productos del mar. Desde pescados y mariscos preparados con técnicas innovadoras hasta postres que deleitan los sentidos, el menú ha sido cuidadosamente diseñado para satisfacer los paladares más exigentes.

La trayectoria del restaurante no solo habla de su éxito, sino también del compromiso de Raúl Andrade, quien desde pequeño tuvo el sueño de tener su propio restaurante y ofrecer experiencias memorables para quienes visiten el lugar. Este empresario visionario ha llevado su pasión por la gastronomía un paso más allá con la creación de Luciano by Vista Mar, un restaurante ubicado en la exclusiva Av. Carlos León Briceño 737, La Laguna de Zapallar. Este nuevo espacio, aunque con una identidad propia, comparte los mismos valores que han hecho de Vista Mar un favorito: calidad, servicio de excelencia y un entorno único.

Vista Mar es conocido también por ser un punto de encuentro habitual para figuras destacadas del mundo del espectáculo y famosos influencers, quienes no solo disfrutan de la exquisita gastronomía, sino que comparten su



## DÓNDE ENCONTRARNOS

**Vista Mar Maitencillo**  
**Dirección: Av. del Mar 1280, Maitencillo.**  
**Teléfono: 32-2771067**  
**Instagram: @vistamarmaitencillo**  
**Luciano by Vista Mar**  
**Dirección: Carlos León Briceño 737, La Laguna de Zapallar.**  
**Teléfono: +569 2018 4407**  
**Instagram: @luciano.zapallar**

*El empresario gastronómico Raúl Andrade se ha preocupado de que visitar Vista Mar y Luciano se convierta en una experiencia sin igual.*

experiencia a través de las redes sociales, convirtiendo al restaurante en un referente para quienes buscan excelencia y estilo en un solo lugar.

El restaurante —abre sus puertas de lunes a domingo de 13:00 a 22:30 horas de manera continuada— está ubicado en Av. del Mar 1280, Maitencillo. Ofreciendo así una amplia disponibilidad para quienes desean disfrutar de un almuerzo relajado o una cena frente al mar. Además, mantiene una activa presencia en redes sociales, a través de su cuenta oficial de Instagram @vistamarmaitencillo, donde comparte

fotografías de sus exquisitos platos, el ambiente acogedor y las impresionantes vistas que lo caracterizan, invitando a locales y turistas a vivir una experiencia única.

Con su expansión hacia Zapallar y el éxito consolidado de Vista Mar, Raúl Andrade reafirma su posición como uno de los referentes más importantes del mundo gastronómico en la zona. Así, la invitación está hecha: visitar Vista Mar no es solo disfrutar de una comida, es vivir una experiencia donde el sabor y la belleza natural se encuentran en perfecta armonía.

FOTO: FONSIECA